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いただいたご意見
夕方の園児の登降園の際に、一部保護者が園の駐輪場で園児を遊ばせており、

こどもが道路に飛び出してきてくることがあるため、指導・改善してほしい。

当園の回答

頂いたご意見を踏まえ、駐輪場にカラーコーン、安全バーを設置するとともに、幼児中

心に子どもたちへの安全指導を行いました。また、保護者の方にも理解を求めるため、

手紙を作成、配布し、周知しました。今後は定期的に保護者の方に送迎の際の注意点を

お伝えすると共に、子供たちへの安全教育も行ってまいります。

いただいたご意見 プール遊びの際、子どもの声よりも大人の声が大きくうるさい為指導してほしい。

当園の回答
職員を集め注意喚起を行うと共に、保育の際の適切な声の大きさ、保育の姿勢、

今後の対応について指導を行いました。

いただいたご意見 駐輪場が夕方暗くて危ないので、ライトをつけてほしい。

当園の回答 頂いたご意見を踏まえ、駐輪場にライトを設置させて頂きました。


